

Kreative Coronazeit

Johannes-Kepler Gemeinschaftsschule



risch oder zeichnerisch darstellen.

Das Bild zeigt ein Kunstwerk aus diesem Projekt: Es ist ein Meter fünfzig breit, entsprechend dem wegen der Pandemie empfohlenen Abstand zwischen zwei Personen, verbindet aber gleichzeitig die Personen durch die Schnüre mit Namen.

Das Projekt kann, wiederum Corona-bedingt, derzeit nur im Internet ausgestellt werden: Zu sehen ist es unter www.probonokuk.de. Initiator dieser Aktivität ist der Mannheimer gemeinnützige Verein Pro bono - für Kunst und Kind e.V. | (ps)

Mannheim. „Abstand, großgeschrieben“ ist ein Projekt, das die Johannes Kepler-Gemeinschaftsschule realisiert hat. Dabei konn-

ten die Beteiligten - fast 80 Schülerinnen und Schüler - ihre Erfahrungen, Gefühle und Befindlichkeiten in Corona-Zeiten male-